

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

5.1. Kesimpulan

Riset ini memiliki tujuan guna mengetahui profitabilitas, *leverage*, serta *sales growth* terhadap *tax avoidance*. Dengan menggunakan analisis regresi berganda, hasil riset ini yakni di bawah ini :

1. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa profitabilitas, *leverage*, dan *sales growth* berpengaruh secara simultan terhadap *tax avoidance*. Hal ini menjelaskan bahwa variabel yang digunakan secara bersama-sama memberikan pengaruh pada peningkatan maupun penurunan penghindaran pajak perusahaan.
2. Temuan dari studi ini mengindikasikan jika adanya hubungan antara tingkat profitabilitas dan praktik penghindaran pajak perusahaan. Dalam kata lainnya, makin tingginya profitabilitas industri, alhasil kemungkinan penghindaran pajak cenderung berkurang.
3. Studi ini mengungkapkan bahwa tingkat *leverage* memiliki dampak terhadap praktik penghindaran pajak industri. Memiliki arti jika makin tingginya tingkatan *leverage*, alhasil cenderung meningkat pula praktik penghindaran pajak perusahaan.
4. Hasil riset ini menyatakan jika tak ada pengaruh yang signifikan antara *sales growth* dengan praktik penghindaran pajak perusahaan. Alhasil makin

tingginya *sales growth* tidak diikuti oleh penurunan praktik penghindaran pajak perusahaan.

5.2. Saran

Saran-saran yang diberi guna riset berikutnya, yakni di bawah ini :

1. Untuk riset mendatang, diharapkan pengenalan variabel independen dapat diperluas, misalnya mempertimbangkan faktor-faktor tambahan seperti halnya likuiditas, praktik manajemen keuntungan, ataupun penerapan mekanisme GCG.
2. Rekomendasi untuk periset masa depan adalah memperluas cakupan sampel riset dengan memasukkan industri-industri yang berbeda serta memperpanjang periode riset. Dengan langkah ini, diharapkan hasil riset dapat diterapkan secara lebih umum.

5.3. Implikasi Penelitian

Berlandaskan atas hasil riset serta penjabaran sebelumnya, alhasil terdapat sejumlah perihal yang menjadi pertimbangan untuk pihak yang berkaitan yakni di bawah ini :

1. Untuk industri, studi ini memiliki tujuan untuk mendorong pertimbangan yang lebih mendalam terhadap faktor-faktor yang memengaruhi upaya menghindari pembayaran pajak. Bagi industri yang memiliki saham yang tercatat dalam bursa, hasil riset ini diharapkan mampu memperluas wawasan terkait elemen-elemen yang memengaruhi strategi penghindaran pajak, yang

pada gilirannya dapat dijadikan panduan pada saat mengambil keputusan dimasa depan. Dengan melalui riset ini, industri diharapkan dapat mengurangi potensi praktik penghindaran pajak, alhasil mampu menarik minat industri guna menginvestasikan dana dalam industri tersebut. Selain itu, diharapkan bahwa perusahaan yang sahamnya tercatat juga dapat memperbaiki praktik pengelolaan pajak, guna memastikan bahwa kinerja keuangan mereka dinilai positif oleh para investor dan *stakeholder*.

2. Bagi para calon investor, disarankan agar memberikan perhatian lebih dan melakukan pertimbangan mendalam terhadap faktor-faktor yang berkontribusi pada upaya perusahaan untuk menghindari pembayaran pajak. Faktor-faktor ini meliputi tingkat profitabilitas dan rasio utang perusahaan saat akan melakukan investasi. Tujuan dari langkah ini adalah memastikan bahwa dalam mengalokasikan dana investasi, para investor memiliki kemampuan untuk memilih perusahaan yang secara bijaksana mengelola strategi penghindaran pajak, dengan hasil akhir yang optimal. Para investor perlu memahami tindakan konkret yang diambil oleh perusahaan dalam mengimplementasikan strategi penghindaran pajak. Mereka sebaiknya memahami bagaimana perusahaan terlibat dalam menguji kelayakan dan kepatutan perhitungan pajak yang diungkapkan pada laporan keuangan. Di samping itu, penting bagi para penanam modal untuk memiliki pemahaman tentang proses hukum yang mungkin dihadapi oleh perusahaan yang terlibat dalam penghindaran pajak. Ini juga memiliki dimensi moral yang berkaitan dengan tekanan sosial terhadap perusahaan yang terlibat dalam tindakan

semacam itu. Dengan memahami proses peradilan dan dampaknya terhadap praktik penghindaran pajak oleh perusahaan, maka masyarakat akan lebih sadar bahwa perusahaan-perusahaan ternama sekalipun bisa saja terlibat dalam tindakan yang meragukan moralitasnya untuk mengurangi kewajiban pajak.

3. Untuk Akademik, tujuan dilaksanakannya studi ini ialah guna meluaskan pemahaman tentang aspek-aspek yang berperan dalam penghindaran pajak. Penelitian ini mampu berperan sebagai pedoman bagi riset serupa dimasa depan. Studi ini melakukan pengujian elemen-elemen yang mempengaruhi praktik penghindaran pajak, dengan mencakup variabel-variabel yang belum konsisten dalam penelitian sebelumnya, serta variabel-variabel yang direkomendasikan oleh penelitian-penelitian sebelumnya. Temuan dari penelitian ini juga memvalidasi kecocokan teori agensi dengan data yang diuji. Menurut teori agensi, faktor-faktor independen memiliki dampak terhadap penghindaran pajak. Analisis data dalam studi ini mengkonfirmasi bahwa faktor-faktor independen tersebut secara signifikan mempengaruhi praktik penghindaran pajak. Implikasinya adalah penelitian ini berpotensi berkontribusi dalam pengembangan ilmu akuntansi keuangan, serta menyediakan bukti empiris tambahan mengenai faktor-faktor yang memengaruhi praktik penghindaran pajak.